

25 mars 2003

03.315

Question Gérard Santschi**Retard dans les travaux de la H 20**

Lors de la pose de la première pierre de la nouvelle caserne du SIS des Montagnes neuchâteloises, il a été entendu que les retards pour le commencement du début – si, si, le commencement du début – des travaux de la H 20 entre le Haut-du-Crêt et le giratoire de la Combe à l'Ours étaient maintenant dus à la Confédération.

Le Conseil d'Etat peut-il nous dire si ces travaux commenceront un jour?

Si l'attente devait se prolonger quelque peu, notre exécutif pense-t-il organiser en 2005 une cérémonie commémorative, avec petit fours et discours de circonstance, pour le dixième anniversaire du vote du crédit par le bon peuple neuchâtelois?